
ОЛЕГ СЫСУЕВ
В КИТАЙЦЕВ НЕ ВЕРИТ

ПЕРВЫ Й  за м е сти те ль  п р е д се 
д а те л я  совета  директоров  О А О  
«А л ь ф а -б а н к »  О л е г  С ы суев  на 
м инувш ей н е де ле  п р е дста ви л 
губ ер на тор у Анатолию  Л и си ц ы 
ну и м эру В и кто р у В олон чун а - 
с у  нового управляю щ его  я р о с 
лавским  ф и ли а ло м  банка и о б 
с уд и л  перспективы  взаим ного 
со тр удн и че ств а .

4 0 -ле тн и й  И горь П антелеев 
хо р о ш о  зареком ендовал себя 
на п о с ту  руко в о дите ля  курган 
ско го  о тд е ле н и я  «А л ь ф а -б а н 
ка», и п о то м у  его  п е р е в о д  в 
Я р о сла вль  бы л воспринят как 
повы ш ение. О л е г  С ы суе в  п о 
б л а го д а р и л  В лади м и р а  Там а - 
ров а , в о з гл а в л я в ш е го  я р о с 
лавский ф и л и а л  в первый го д  
е го  р аб оты , за  с о зд а н и е  н е 
п лохой  базы д л я  дальне йш е го  
р а з в и т и я .  С р е д и  к л и е н т о в  
банка -  Н П О  « С а ту р н » ,  О А О  
«Э Л Д И Н », О А О  «Лакокр аска» и 
д р у ги е  крупны е п р е д п р и я ти я  
региона.

-  Мы позиционируем ся как 
ун и в е р са льн ы й  банк, д л я  ко 
то р о го  инте р е с  п р е дста в ля ю т 
и дом охозяйка, и крупны е на
циональны е то ва р о пр о и зво ди 
те ли . В этом  см ы сле мы все
ядны, -  заявил О л е г  Сы суев .

Бывш ий вице-прем ьер р о с 
си й ско го  правительства  такж е 
о б с уд и л  с  губернатором  и м э
ром ярославские инвести цион 
ные проекты  в с ф е р е  д о р о ж 
н о го  с тр о и те л ь с тв а  и т р а н с 
порта, ф инансировать  которы е 
м ог бы «А ль ф а -б а н к ». П реж де 
в се го  э то  в то р о й  м о с т чер ез 
В о лгу.

-  Мы надеемся, ч то  за сче т 
им ею щ ихся у  нас и н стр ум е н 
то в , в то м  ч и с л е  в ы хо д а  на 
западны е рынки, мы сам и м о
жем ф инансировать  подобны е 
п р о е к ты . Банк в б ли ж а й ш е е  
время п р е д ста в и т свои  п р е д 
лож ения в адм инистрацию  о б 
ла с ти . В се до лж н ы  уб е ди ться , 
что  мы приносим  де ньги  в р е 
гионы, -  заявил О л е г  Сы суев .

Ч тобы  о сн о в а те льн о  ук р е 
питься  на рынке региона, «А л ь 
ф а -б а н к » собирается  уч а ств о 
вать в социально значимых про
е ктах . К ч и с л у  та ко в ы х  О л е г  
С ы с у е в  о т н е с  и п р о гр а м м у  
м эрии Я р о сла вля  по вы плате

зарплаты  десяткам  ты сяч б ю д 
ж етников города  через п л а с ти 
ковые карточки. «А ль ф а -б а н к » 
обязательно  б у д е т  участвовать 
в конкурсе на право вы пустить  
эти  карточки.

Н есм отря на уб е ди те льн ы е  
п р о с ь б ы  м е с т н ы х  в л а с т е й ,  
банк, по словам  О ле га  С ы суе 
ва, не со б и р а е тс я  с п о н с и р о 
вать «Ш инник» и «Л о ко м о ти в ». 
Он рассказал, ч то  ещ е в б ы т
но сть  мэром Сам ары сам о б 

р а щ а лся  с  та к и м и  ж е  п р е д 
л о ж е н и я м и  к м е н е д ж е р а м  
тр а н сн а ци о н а льн о й  компании 
«Н е с тл е », но п о лучи л  с то ль  же 
вежливый отказ.

-  Мы знаем  горячую  л ю 
бовь ваш его руководства к ф у т 

б о л у  и хоккею . Мы сами го р а з 
ды  бе гать  по полю , но давать  
д е н ьги  на п р о ф е сси о н альны й  
с п о р т . . .  не  б у д е м . « А л ь ф а 
банк» л ю б и т к ул ь тур у  и и скус 
ство . Мы спонсируем  гр уш и н - 
ский ф е с ти в а ль  авторский п е с 
ни и те а тр а ль н ы й  ф е с ти в а л ь  
«З о ло та я  маска».

О л е г  С ы суев  со о бщ и л, что  
«А ль ф а -б а н к » б у д е т  и с п о ль зо 
вать все ср едства , чтобы  вер
н уть  м иллионы  р ублей , данны х

банком хо лд и н гу  «С и б ур ». О д 
нако банкиры не пр етендую т на 
активы «С и б ур а », в ча стн о сти  
Я р о сл а в с к и й  ш инны й за в о д . 
Им нужны то лько  «живы е» д е н ь 
ги , ч то б ы  п л а т и ть  п р о ц е н ты  
вкладчикам .

«Тю м енская неф тяная 
ко м п а н и я », к о тор а я , как 
и «А ль ф а -б а н к », в хо ди т в 
к о н с о р ц и у м  « А л ь ф а -  
гр уп п » М ихаила Ф р и дм а 
на, -  один  из главны х пре
т е н д е н т о в  на п о к у п к у  
«С ла в н е ф ти ». О л е г  С ы с у 
ев с к а з а л , ч то  а укц и о н , 
х о д  ко тор о го  б у д е т  тр а н с 
ли р о ва ться  в прямом т е 
ле эф и р е , п р о й д е т честно:

-  У ч а с т н и к и  р ы н к а  
п о в з р о с л е л и , все х о р о 
ш о п о н я ли , ч то  та ко е  р е 
п ута ц и я .

П о я в ле н и е  ж е  в ч и с 
л е  п о те н ц и а л ь н ы х  п о к у 
п а те ле й  «С л а в н е ф ти »  ки 
та й с к и х  н е ф тя н и ко в  О л е г  
С ы с уе в  п р о к о м м е н ти р о 
вал так:

-  Э т о  н о н с е н с ! Но, 
д ум а ю , ч то  е с л и  п о с к р е с ти  
э ти х  китайцев , то  о б н а р уж а т
ся ли ца  славянской и неславян
ско й  н а ц и о н а л ь н о с ти , ж и в у 
щ ие в России.
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